

→ Pourquoi les croyants ne partagent-ils pas tous leur biens entre eux ?

Extrait de la méditation de la messe du dimanche 7 avril 2024

2^e dimanche de Pâques (Dimanche de la Miséricorde divine) des années B

→ Voyons le contexte !

→ La guérison par Pierre et Jean d'un infirme de naissance leur a donné l'occasion de proclamer le Nom de Jésus à tous les présents et d'irriter les autorités religieuses au point d'être arrêtés et interrogés...

→ ...et leur libération de faire une grande prière avec tous les disciples... et de recevoir à ce moment-là une nouvelle Pentecôte !

La 1^{ère} Lecture de ce dimanche nous donne à méditer quatre des 37 versets du chapitre 4 des Actes des Apôtres...

Première Lecture (Actes 4, 32-35)
« Un seul cœur et une seule âme »

³² La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun.

→ L'Esprit Saint les remplissait tous de foi, d'unité, et d'amour les uns des autres

→ Est-ce cela aujourd'hui ?

³³ C'est avec une grande puissance que les Apôtres rendaient témoignage de la Résurrection du Seigneur Jésus, et une grâce abondante reposait sur eux tous.

→ Mettre tout en commun, c'est faisable – et même facile et très souhaitable – quand on a "un seul cœur et une seule âme " (ainsi un couple, une famille, une communauté religieuse), mais cela devient impossible à l'échelle d'une trop grande communauté, et plus encore pour une société tout entière (communisme = utopie)

³⁴ Aucun d'entre eux n'était dans l'indigence, car tous ceux qui étaient propriétaires de domaines ou de maisons les vendaient, ³⁵ et ils apportaient le montant de la vente pour le déposer aux pieds des Apôtres ; puis on le distribuait en fonction des besoins de chacun.

→ La grâce de Dieu permet des merveilles extraordinaires...

→ ...mais à l'échelle d'un pays une société "théocratique", ça ne marche pas non plus !

– Parole du Seigneur.

